

Folles soirées à Châtel

Après le repas du soir, nous ne faisons pas tous les mêmes choses. Certains restent dans leur chambre pour discuter, rigoler, manger des bonbons, ... d'autres jouent au baby-foot ou alors au tennis de table, surtout les garçons, mais les filles tentent de s'incruster. Parfois des activités sont prévues comme regarder un film. Mr Dupré, le spécialiste cinéma, nous a déjà proposé « Le Labyrinthe » et « Les Profs », qui sont deux super films. Certains prennent tout simplement leur douche avant d'aller se coucher. Pour les deux soirs à venir ce sera boum et patinoire. Dommage pour les blessés qui ne pourront pas participer !!



Soirée patinoire

Léa Vauvert